
 

 
Rebekka Habermann 

 
1. Wo arbeiten Sie aktuell und welches sind die Schwerpunkte? 

Ich arbeite aktuell bei der INROS LACKNER SE in Stuttgart, einem weltweit agierenden 

Architektur- und Ingenieurbüro im Bereich der Verkehrsinfrastrukturplanung und bin 

Projektleiterin im Fachbereich Umwelt. Meine Schwerpunkte liegen in der Begleitung von 

Genehmigungsverfahren und der Erstellung von Fachbeiträgen, wie z.B. 

landschaftspflegerische Begleitpläne und artenschutzrechtliche Fachbeiträge. Darüber 

hinaus gehören auch praktische Aufgaben vor Ort zu meinen Tätigkeiten, wie Biotop- und 

Reptilienkartierungen, Umsiedlungen von Reptilien und Umweltbaubegleitung von 

Bauvorhaben. Bei den Vorhaben handelt es sich meist um Sanierungs-, Umbau- oder 

Neubauvorhaben im Eisenbahnbereich, aber auch um Straßenbauvorhaben oder Vorhaben 

an Gewässern, wie die Planung von Fischaufstiegsanlagen. 

 

2. Mit welchem Erststudium haben Sie sich damals beworben und wann haben Sie den 

Master-Studiengang abgeschlossen? 

Ich habe im Jahr 2007 den Bachelorstudiengang Landschaftsplanung an der HfWU 

Nürtingen begonnen und im Jahr 2011 abgeschlossen. Direkt im Anschluss habe ich den 

Masterstudiengang Umweltschutz begonnen und im Jahr 2013 abgeschlossen. 

 
3. Warum haben Sie sich für den Masterstudiengang Umweltschutz entschieden?    

Bereits vor meinem Bachelorstudium in der Landschaftsplanung haben mich die Inhalte des 

Masterstudienganges Umweltschutz interessiert und ich fand, dass es eine gute fachliche 

Ergänzung zur Landschaftsplanung ist. Vor allem technische Verfahren zum Umweltschutz, 

Themen zum Gewässerschutz und der Bereich Umweltmanagement haben mich besonders 

angesprochen. Auch heute bin ich froh über die Entscheidung und die fachlichen Inhalte, die 

mir auch im Berufsalltag helfen. 

 
4. Was wissen Sie über den Verbleib von Absolvent*innen, die zusammen mit ihnen 

abgeschlossen haben? 

Meines Wissens sind einige ehemalige Kommiliton*innen bei Naturschutzbehörden, bei der 

Stadtverwaltung im Bereich Gewässer und Altlasten, dem TÜV und in 

Landschaftsplanungsbüros tätig. 

 


